



MAGAZINE  
TOEVOEGEN

MIJN MAGAZINES LEZEN

AANMELDEN



# GAEEL



Partager





PEOPLE

# Interview: Delphine de Saxe-Cobourg colore Masmeechelen Village

GAEL.BE

20 juillet 2023

**Cet été, Maasmechelen Village a invité Delphine de Saxe-Cobourg à transformer cette destination shopping en un lieu enchanteur, hommage à la Belgique créative. Habillée par l'artiste, la boutique phare du projet propose un best-of de quelques jeunes talents belges.**

**Pour ce projet, vous avez choisi le thème « Love Imperfection ». Pourquoi ?**

« Mes enfants sont adolescents. Grâce à eux, je me suis souvenue de cette période parfois cruelle. En tant qu'ambassadrice de **Warme William**, une organisation axée sur la santé mentale chez les enfants et les ados, j'ai à cœur de rappeler que pour les jeunes, grandir est souvent douloureux. Le taux de suicides chez les adolescents en témoigne. Le village est un lieu de rencontres pour cette génération qui aime venir y faire du shopping. Ce projet est donc un bon moyen de leur rappeler que ce qui se passe sur les réseaux sociaux n'est qu'une illusion, une version sublimée de la vraie vie. Ces images et ces vidéos suscitent des envies irréalistes. Or, quoi qu'on en dise, l'imperfection peut être belle. »

 Partager



**GAEL** EXCLUSIF  
Offre festive

CHAMPAGNE GRATUIT  
avec  
un abonnement  
à GAEL

Prenez ou offrez un abonnement »

“

**L'idée, c'est de rappeler qu'on peut rire de soi-même et que ça fait du bien.**

**Vous avez habillé tout le village. Racontez-nous comment cela s'est passé.**

« J'ai notamment imaginé ma version personnelle du **Manneken Pis XL**, présent depuis longtemps à Maasmechelen Village. Au départ, je voulais seulement exposer mon propre travail, mais cette pièce géante est si belle et amusante que j'ai eu envie d'en faire quelque chose. Je l'ai transformée en un autoportrait. L'idée, c'est de rappeler qu'on peut rire de soi-même et que ça fait du bien. C'est pour ça que j'ai conçu une installation de miroirs interactifs et déformants. Ici encore, je souhaite inviter les visiteurs à rire de leurs propres imperfections. »

 **Partager**

ADVERTISEMENT

Pssst; replongez-vous **ici** dans les coulisses de notre shooting exceptionnel avec Delphine de Saxe-Cobourg!

**Vous avez créé une boutique éphémère avec de jeunes marques. Pourquoi est-ce si important pour vous d'offrir une vitrine aux talents belges ?**

« J'ai vécu à **Londres** la majeure partie de ma vie. Dans une si grande ville, ce qui vous différencie, c'est votre origine. Je me définis en tant que "Delphine de Belgique". Cela a toujours été important pour moi. Mon statut me permet désormais de soutenir des créateurs et artistes de mon pays. La **Belgique** regorge de talents. Nous, les Belges, nous sommes souvent trop modestes. J'aimerais changer cela. »

 **Partager**